
Subject: Haardicke, nicht dichte :)
Posted by Lamme77 on Wed, 06 May 2009 21:14:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

nachdem ich einige ZH-Studios in meiner nähe angeguckt habe, unter anderem auch
Contact-Skin (Übrigens schade, dass 90% dieses Forum nur noch um dieses xxx-System
handelt), und mir alle Spezialisten gesagt haben, dass ich wohl noch zu viele Eigenhaare habe
und noch ein Jahr warten soll, hab ich das Thema Zweithaar erstmal wieder an Akter gelegt.

Aber irgendwie habe ich immernoch einige Fragen...

Bei einem ZH-Spezialisten habe ich mir meine Haardicke messen lassen, ich habe sehr feines
Haar, ca. 0,045mm und meines Wissen ist das indische Haar so ca. 0,08mm hat. 

Sieht man diesen Unterschied später am Kopf nicht, wenn die Haare oben dick und die Seiten
fein sind?

Subject: Re: Haardicke, nicht dichte :)
Posted by Mona on Thu, 07 May 2009 06:10:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:...Übrigens schade, dass 90% dieses Forum nur noch um dieses xxx-System handelt...
Das System scheint halt für viele Betroffene (zunächst) die perfekte Lösung zu sein, daher
ist das Interesse natürlich groß. Wenn dann aber trotzdem die ein oder anderen Probleme
auftauchen, wird natürlich rege darüber diskutiert... 

Zitat:...dass ich wohl noch zu viele Eigenhaare habe und noch ein Jahr warten soll...
Haarersatz ist aber doch kein "Ziel", welches man unbedingt anstrebt, sondern eine Lösung,
wenn es keine anderen Alternativen mehr gibt. Hast du keine anderen Möglichkeiten mehr -
kannst du nichts mehr unternehmen, um deinen Haarstatus zu verbessern? Vom Grundprinzip
her ist es egal, ob du nun wenige, oder ein paar mehr Haare rasiert bekommst, um einen
Haarersatz aufkleben zu lassen. Von da her kann ich die Aussage deines Studios gerade nicht
nachvollziehen. Die Entscheidung liegt bei dir, wann und ob du überhaupt Haarersatz tragen
möchtest. 

Zitat:...Sieht man diesen Unterschied später am Kopf nicht, wenn die Haare oben dick und die
Seiten fein sind?...
Nein, normalerweise nicht, aber unter den Voraussetzungen:

* Eine sehr kompetente Fachberatung wahrnehmen (-> Auswahl/Bestellung)

* Einen professionellen Einschnitt vornehmen lassen ( ganz wichtig !!!)
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Die Haardicke muss nicht zu 100% identisch sein, letztlich kommt es auf die spätere Optik an -
da kommen wieder Auswahl/Bestellung/Einschnitt ins Spiel. Wenn das alles optimal abläuft, ist
auch ein natürlich ausschauendes Ergebnis zu erzielen.
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